

Ein Film mehr auf der Gerniale

Das Programm steht – Kooperation mit Landschaftspflegeverband

27.05.2022 | Stand 27.05.2022, 13:43 Uhr

A A A

Ein Klassiker des bayerischen Kinos, ein Klassiker auch auf der Gerniale: Am ersten Abend läuft der Eberhofer-Krimi und Sieger der Abstimmung, das "Kaiserschmarrndrama". –Foto: red

In den letzten Wochen standen 18 Filme auf der Website der Gerniale zur Abstimmung, jetzt stehen die acht Filme der Gerniale 2022 fest. Ein neuer Film kommt dieses Jahr laut Pressemitteilung der Organisatoren ausnahmsweise hinzu, in Zusammenarbeit mit dem Landschaftspflegeverband Rottal-Inn. Zudem wird auch heuer wieder vor jedem Film ein Kurzfilm gezeigt.

Das Open-Air-Kino startet am Donnerstag, 21. Juli, mit der bayerischen Krimi-Komödie "Kaiserschmarrndrama". Am Freitag, 22. Juli, folgt mit "The French Dispatch" ein charmantes, verspieltes Drama im Retro-Design. "Contra" am Samstag, 23. Juli, ist eine der erfolgreichsten deutschen Komödien der letzten Monate. Am ersten Sonntag der Gerniale, also am 24. Juli, läuft der Feel-Good-Film "King Richard" über die Tennisfamilie Williams.

Ausnahmsweise zeigt die Gerniale dieses Jahr einen Film am Montag: In Zusammenarbeit mit dem LPV Rottal-Inn wird am 25. Juli die beeindruckende Dokumentation "Die Wiese" vorgeführt.

Das zweite Wochenende beginnt am Donnerstag, 28. Juli, mit "Elvis", einer dramatischen Biografie über den "King of Rock 'n' Roll". Am Freitag, 29. Juli, folgt mit "Nightmare Alley" ein Krimi Noir der Extraklasse. Der vorletzte Tag bringt am 30. Juli den traditionellen Überraschungsfilm. "Sehr wahrscheinlich eine Komödie" – mehr wird von den Veranstaltern nicht verraten. Für das große Finale am Sonntag, 31. Juli, sorgt eine weitere deutsche Komödie, der Film "Eingeschlossene Gesellschaft".

Der Kartenvorverkauf beginnt am Samstag, 18. Juni. Ausführliche Informationen und einen Trailer zu jedem Film gibt es unter www.gerniale.de.

– red

Mehr dazu